

Pilotprojekt genehmigt

EINSIEDELN pd/red. Der Einsiedler Bezirksrat hat den Antrag, ein Pilotprojekt für die Betriebsoptimierung von vorerst einer Liegenschaft gutgeheissen. Das Projekt soll 2016 durch das Ressort Liegenschaften, Sport und Freizeit durchgeführt und bei Erfolg auf weitere oder sogar alle Liegenschaften ausgedehnt werden.

Grosses Sparpotenzial

An der Sitzung der Energiekommission vom 13. August präsentierte Daniel Hänny von der Firma Energo Möglichkeiten und Modelle zur Betriebsoptimierung von Gebäuden. Die Erfahrungen zeigen, dass das Betriebsoptimierungspotenzial für Liegenschaften bei 8 bis 15 Prozent der Kosten des Energie- und Wasserverbrauchs liegt. Es wurden auch verschiedene Modelle für die Finanzierung von Optimierungsmassnahmen vorgestellt. Die Vertreter der Energiefachstelle des Kantons Schwyz bestätigten das aufgezeigte Einsparpotenzial.

Absolut zentral für den Erfolg sind die Haus-/Schulabwarte, die für das Programm und die darin enthaltenen Weiterbildungen gewonnen werden sollen.